

XV Congreso Nacional de Estudiantes de Arqueología

...Tejiendo Saberes...

“Es tiempo ya de descorrer para siempre, el velo que cubre como una espesa neblina de la cumbre, la tradición de las montañas. El investigador puede recorrer al poeta quien se guiará por los rumores no extinguidos, por las voces confusas que se huyen de cuando en cuando, por hayes lastimeros que brotan de los sepulcros. Si los investigadores pueden poco los poetas lo pueden todo. Cuando la historia caya, la poesía tiene cien bocas”.

Adán Quiroga.



XV Congreso Nacional de Estudiantes de Arqueología
Octubre 2017
Escuela de Arqueología
Universidad Nacional de Catamarca

PRIMER CIRCULAR

Compañeros y compañeras, nos complace informarles que el **Decimquinto Congreso Nacional de Estudiantes de Arqueología** se llevará a cabo en la ciudad de San Fernando del Valle de Catamarca en el mes de Octubre del año 2017. El mismo está destinado a estudiantes universitarios y de Instituciones de Nivel Superior; como así también graduados recientes de las carreras de Antropología, Arqueología, Patrimonio, Historia, entre otras disciplinas afines, como así también al público en general.

El principal objetivo que impulsa este XV-CNEA es el encuentro y la generación de un espacio de discusión, reflexión, construcción e interacción colectiva, donde confluyan sentires y saberes.



Sentimos esta oportunidad como un desafío para traspasar las fronteras académicas y disciplinares que nos confluyen, buscando generar instancias de encuentro personal-colectivo, emocional, político y reflexivo entre todxs los que seamos parte de este Congreso.

Nos motiva que siendo la primera experiencia en nuestro territorio de desarrollar un evento de este carácter, podamos darle relevancia al papel que ha desarrollado nuestra provincia en la Historia de la Arqueología Argentina, siendo cuna de las investigaciones pioneras, como así también en el presente un gran foco de producción de conocimiento, labor y discusión del rol de nuestras disciplinas en el contexto socio-político actual.

Creemos en lo que nos enseña la filosofía aymara: *el pasado es lo que está al frente a nuestros ojos, es lo que se sabe, el futuro está a nuestras espaldas, es lo que no conocemos. ¿Acaso no es momento de re-preguntarnos el sentido de nuestras disciplinas?*

Como *Comisión Organizadora* nos deleita poder recibirlos en nuestra casa, en ésta nuestra tierra, esperando contar con la presencia de la mayoría de ustedes, para seguir encontrándonos, debatiendo... tejiendo los lazos que este espacio ha ido creando.

Para mayor información dirigirse a 15cneaa@gmail.com y/o consultar la página facebook del **XV Congreso Nacional de Estudiantes de Arqueología**. Agradecemos la difusión de este mensaje.

Los abrazamos a la distancia.

Comisión Organizadora del XV CNEA.

San Fernando del Valle de Catamarca, 24 de Agosto del 2016.